

Winterthur, im Oktober 2018

Traurig haben wir Abschied genommen von

Urs Widmer-Rinderknecht

20. Dezember 1927 – 2. September 2018

Es bleiben die Erinnerungen

Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Freundschaft, welche uns tief bewegt und gefreut haben allen Verwandten, Freunden und Bekannten, welche ihn während seines langen Lebens begleitet haben

Prof. Dr. med. Stefan Breitenstein und seinem Team im Kantonsspital Winterthur für die kompetente und liebevolle Begleitung in den letzten Tagen

Pfarrer Hans-Peter Mathes für die würdevoll gestaltete Trauerfeier in der Stadtkirche Winterthur

Dr. Rudolf Koella für die persönlichen Worte und die Ausführungen zum vielfältigen Wirken während seines reichhaltigen Lebens

Tobias Frankenreiter und Davide Jäger für die berührende musikalische Umrahmung der Trauerfeier.

Im Andenken und in Dankbarkeit
Trauerfamilie Widmer